

Courrier de l'Ouest 25/4/2017

RTAIS



Les éco-délégués présentent les « cinq roues des choix » qui seront mises en place par le groupe de travail de CM2 dans leur école. En arrière-plan, Alain Ruault, à droite, et Céline Adam, au fond à gauche.

Chauray

La vie scolaire à l'école Saint-Exupéry

Accompagnés par Céline Adam, professeur des écoles de cours moyen, les élèves du groupe scolaire primaire de Saint-Exupéry se sont, ces dernières semaines, particulièrement impliqués dans le programme « Eco école ».

Deux thèmes leur ont été proposés : « La Santé » et « Le Climat social dans l'enceinte de l'école ». Céline Adam explique : « Les actions commencées l'année dernière concernant la solidarité sont poursuivies, avec la collecte de fournitures scolaires et de livres pour Solidarité laïque avec le Liban, la collecte des bouchons d'amour et

la rencontre avec les résidents de l'Ehpad » Et d'ajouter : « Sur le thème de la santé, une animation concernant l'alimentation est prévue avec l'infirmière scolaire du secteur. »

Les dangers d'internet

Au demeurant, les premiers résultats d'une enquête lancée par les enseignants révèlent une présence journalière devant les écrans d'environ 2 h 30, faisant dire au directeur de l'établissement, Alain Ruault, à l'ensemble des éco-délégués : « Vous rendez-vous compte, presque le même temps à fixer un écran que celui d'une matinée scolaire ! » Les dangers

d'internet ont été également évoqués par Laurent Métayer, animateur informatique de l'Education nationale.

Le deuxième thème, portant sur le climat social, a permis d'aborder plus précisément le climat scolaire ou « comment gérer la situation en cas de problème avec un camarade, que ce soit les insultes, voire les coups ». Un thème particulièrement suivi par les enseignants, dont le souci prioritaire est d'améliorer encore l'ambiance dans la cour.

Un constat s'impose : la sensibilisation a été parfaitement ressentie.